

DECLARACIÓN

La Mesa Política del Frente Amplio saluda al pueblo de México por la magnífica jornada electoral. Estas elecciones respaldaron el ejercicio democrático en medio de una ola de violencia que ha dejado decenas de aspirantes y candidatos y candidatas asesinadas. Por lo tanto, en primer lugar, es necesario reconocer la valentía del pueblo mexicano y sus partidos en enfrentar con más democracia a la violencia.

En segundo lugar, nos alegra enormemente y felicitamos la victoria abrumadora de Claudia Sheinbaum en las elecciones presidenciales. No podemos dejar de reconocer el significado histórico que implica la elección de Claudia como la primera mujer presidenta en la historia de México. Lo hizo duplicando a la candidata que terminó en segundo lugar respaldada por los partidos de la derecha mexicana.

Claudia Sheinbaum, su partido MORENA y sus aliados del Partido Verde y del Partido del Trabajo en la coalición "Juntos Hacemos Historia", han logrado dar continuidad al proceso de transformación emprendido por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador. Esta victoria fortalece el proceso progresista en México. Sheinbaum superó en cantidad y en porcentaje de votos a los que obtuvo López Obrador en las elecciones presidenciales de 2018. Las fuerzas de la transformación se reafirman y crecen.

El efecto político también alcanzó al Congreso mexicano, donde la coalición que impulsó a Sheinbaum logró superar los 334 diputados, número que habilita las mayorías calificadas de 2/3 para aprobar las reformas institucionales trascendentes que lo requieren. Aún está pendiente saber si se logrará el mismo resultado en el Senado. MORENA se ha consolidado como el principal partido político de mexicano en 10 años y su coalición controlará 23 de las 32 entidades federativas de México.

En tiempos donde las derechas han avanzado electoral y políticamente en varios países de América Latina, esta victoria muestra que las fuerzas progresistas y de izquierda siguen vigentes en el continente.

Por una América Latina unida, integrada y progresista, Salud Claudia Sheinbaum Salud MORENA Salud al pueblo de México

> MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO Montevideo, 03 de junio de 2024